



LANDESARBEITSKREIS CHRISTLICH DEMOKRATISCHER JURISTEN  
Baden-Württemberg

**PRESSEMITTEILUNG**

**8. Juli 2014**

### **Neue CDU-Generalsekretärin Katrin Schütz MdL im Gespräch mit den Juristen des LACDJ Baden-Württemberg**

Kaum ein paar Wochen im Amt, stellte sich die neue Generalsekretärin der CDU Baden-Württemberg Katrin Schütz MdL dem Landesarbeitskreis Christlich Demokratischer Juristen in neuer Funktion vor.

„Um bei der anstehenden Landtagswahl erfolgreich zu sein, muss die CDU alle Bürgerinnen und Bürger ansprechen“, so Katrin Schütz. Sie gab Ausblick auf die anstehenden Regionalkonferenzen und den Mitgliederentscheid zum Spitzenkandidaten. „Alle werden darauf achten, dass wir nach der Entscheidung gestärkt sind“, ist sich Schütz gewiss.

Ihr ist wichtig, dass sich alle Vereinigungen, Gliederungen und Arbeitskreise aktiv einbringen und die Meinungsbildung der Landespartei mit gestalten. „So sind wir eine echte Volkspartei“, findet die Generalsekretärin. Dabei ist die Arbeit des LACDJ unverzichtbar. Nicht nur in juristisch schwierigen Fragen ist der Rat der CDU-Juristen gefragt, sondern er gäbe auch wichtige Impulse in der inhaltlichen Arbeit weit über die Rechtspolitik hinaus.

„Wir laden alle herzlich zur Mitarbeit ein“, dankt der LACDJ-Landesvorsitzende Dr. Alexander Ganter. Neben inhaltlichen Themen habe der Arbeitskreis auch viele gesellige Veranstaltungen und interessante Gesprächspartner.

*Der LACDJ unterstützt und berät die baden-württembergische CDU bei rechts- und justizpolitischen Themen und trägt so zur Meinungsbildung bei. Im LACDJ findet sich das breite Spektrum der juristischen Berufsgruppen im Land wieder.*